

## Choferes se adueñan del centro de La Paz

• Acudieron a sus vehículos para bloquear las arterias centrales, utilizaron su áspero lenguaje para insultar al alcalde Revilla y redujeron al mínimo su aceptación entre la ciudadanía que critica esta actitud calificada como abusiva.

El centro de La Paz colapsó tras la decisión de los choferes de bloquear todas las arterias centrales. Trasladaron sus vehículos a las esquinas, llegaron hasta el frente de la Alcaldía con insultos de grueso calibre contra el burgomaestre Luis Revilla y no dudaron en lanzar una sarta de groserías contra quienes criticaban esta medida.

Los representantes del transporte anunciaron para este viernes medidas de la misma naturaleza y adelantaron que no darán un paso atrás hasta que la Alcaldía deje sin efecto la Ley del Transporte, porque consideran que fue una medida unilateral e inconsulta.

En tanto, los vehículos particulares y los radiotaxis se vieron obligados a romper con las normas de Tránsito buscando cualquier vía para evitar ingresar al centro y cobrar a su capricho ante la gran demanda de la ciudadanía que volvió a vivir otra jornada estresante. La población criticó la actitud de los choferes por las incomodidades que pasaron durante la jornada, crece el descontento contra los hombres del volante y las autoridades de Tránsito que asumieron una actitud condescendiente.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



CALLES TAPONADAS POR LOS VEHICULOS, MIENTRAS LOS CHOFERES LANZAN UNA SERIE DE INSULTOS CONTRA EL ALCALDE, ENTRETANTO, LA CIUDADANÍA TUVO QUE VIVIR OTRA JORNADA AGRIA.

### Informe de Gaffney

#### Reducen regalías de Tarija por campo Margarita

Un informe final de la empresa Gaffney Cline determinó la distribución de regalías que genera el megacampo Margarita-Huacaya. Tarija tendrá el control sobre un 75,10% de las regalías petroleras y Chuquisaca 24,9%.

Según el documento, a nivel del reservorio H1B el factor de distribución sería de un 41,45% para Chuquisaca y un 58,55% para Tarija a nivel de reservatorio H1B. Este informe desató la algarabía chuquisaqueña y sus representantes pidieron a los tarjenses no asumir medidas de presión.

Por su parte, el presidente del Comité Cívico de Tarija, Wálter Mogro, descalificó el estudio y dijo que se está violando el artículo 368 de la Nueva Constitución Política del Estado que reconoce con el 11% de las regalías a los productores y fiscalizadores de hidrocarburos.

Asimismo, denunció que un ejecutivo de la Gaffney a cargo del estudio está arraigado y tiene un juicio de responsabilidades en su contra.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

#### Sector salud radicaliza protesta con huelga seca

El sector salud decidió ayer radicalizar sus medidas de presión. Cuatro estudiantes de la Facultad de Medicina, docentes y profesionales determinaron instalar el primer "tapado" en ambientes de la Universidad Mayor de San Andrés.

El presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, afirmó que este tipo de medidas se intensificarán en todo el territorio nacional ante la intransigencia de las autoridades gubernamentales que mantienen el Decreto Supremo 1126 y no busca dialogar sobre las necesidades en Salud.

Encabezaban el piquete de huelga seca el director de la carrera de Medicina de la UMSA, Fernando Romero; la docente de la facultad, Tatiana Escobar; los médicos Darinm Carvajal, Mónica Ibarbuen y cuatro estudiantes universitarios.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

### Inundación pone en riesgo vida de mineros

Trabajadores de la mina San José pidieron a las autoridades de la Corporación Minera de Bolivia (Comibol) ayuda inmediata para frenar la inundación de los niveles más bajos, que pone en serio peligro la vida de los trabajadores.

Los cooperativistas, junto a

periodistas de esta ciudad, inspeccionaron la mina para mostrar el inminente riesgo en que se encuentran diferentes sectores donde son explotados los concentrados de plata, plomo y zinc. Los niveles 480 y 420 están inundados.

Frente a esta situación, las

cooperativas de Nueva San José de Ito, 10 de Febrero de San José y la Cooperativa Multiactiva Corazón de Jesús podrían dejar de trabajar en esos lugares que forman parte de la propiedad de Comibol.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

### Dirigentes observan presencia del presidente Morales en Tipnis

A menos de una semana de la novena marcha, el panorama se torna cada vez más conflictivo. Los dirigentes de Tierras Bajas criticaron los acuerdos que suscribieron algunos corregidores y representantes regionales con el Gobierno, además observaron la presencia del Jefe de Estado en el parque nacional.

El dirigente de la Confederación de Indígenas de Bolivia (Cidob), Lázaro Tacocó, dijo que, pese a la campaña gubernamental, la futura movilización en defensa del territorio indígena se fortalece día a día, aunque reconoció que existe una división al interior de las trece centrales regionales afiliadas a la Cidob, respecto a su postura



PRESIDENTE EVO MORALES JUNTO A UN DIRIGENTE EN EL TIPNIS.

de apoyo a la marcha que iniciará el 25 de este mes.

• Inf. Págs. 5 - 6, 1er. Cuerpo

### A The Strongest se le acabó la Copa

El Tigre cayó 2-0 ante Santos en un encuentro de mucha marca y escaso atractivo. Kardec y Neymar anotaron los goles del equipo brasileño en los últimos cinco minutos, cuando el partido parecía encaminarse al empate.

Santos dominó durante los

90 minutos, aunque no parecía estar motivado, mientras el equipo boliviano se reclinó en su terreno, tuvo un par de llegadas en el primer tiempo y luego esperó en su zona a un equipo mejor dotado técnica y físicamente.

Los atigrados que empezaron

el torneo con dos triunfos en condición de local, vieron languidecer sus ilusiones a medida que avanzaba el torneo y constataban que tenían al frente a rivales de mayor jerarquía y roce internacional.

• Inf. Suplemento Deportes



EL JUGADOR DE SANTOS GANSO (2-1) DISPUTA EL BALÓN CON JUGADORES DE THE STRONGEST EN COTEJO POR LA COPA LIBERTADORES EN EL ESTADIO VILA BELMIRO DE LA CIUDAD DE SANTOS (BRASIL).

### Maestros desoyen a sus dirigentes y mantienen protesta

El convenio al que llegaron las autoridades de educación y los representantes de la Confederación de Maestros, Jorge Baldivieso y Federico Pinaya, quedó en el papel porque los maestros urbanos de La Paz, Santa Cruz, Cochabamba, Chuquisaca y Oruro, desconocieron el acuerdo. La dirigencia pacense calificó como "traidores" a los representantes de la Confederación a quienes consideran afines al Gobierno e instrumentalizaron un acuerdo para dar oxígeno al Ejecutivo.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

### A 48 horas del gran día



FOTO: EL DIARIO

Los registros de anotados muestran que ayer se superó la barrera de 23 mil inscritos y hoy se espera una larga fila de personas que quieren inscribirse para la gran prueba pedestre de EL DIARIO. En tanto, el médico Luis Alberto Morales brinda unas sugerencias a los que participan en la competencia y tienen una vida sedentaria y lo que se recomienda a quienes quieren completar el trayecto. Bastante líquido, buena elongación e hidrocarburos, ingresan en esta lista de recomendaciones.

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...

598 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia